

DE TUS ALUMNOS DE 6º A

Querida Amada:

Te escribo esta carta porque este curso te jubilas. Es un curso muy importante para ti, pero también para mí porque es mi último año en Ponce. Llegaste al colegio el mismo año que mis compañeros que empezamos 1º de E. Primaria. Fuiste nuestra tutora y recuerdo muchas cosas de esos años. Te veo siempre contenta y eso que somos una clase “un poco inquieta” como han dicho siempre nuestros profesores.



Hay una anécdota que siempre cuento y de la que me acuerdo muchas veces. Cuando íbamos a E. Infantil, un niño y una niña se dieron un beso en el patio de recreo y decían que eran novios; nuestra tutora se enfadó “un poco” y dijo que esas tonterías no le gustaban nada. Pues tú cuando eras nuestra tutora y teníamos un poco de tiempo libre, nos preguntabas quién no gustaba más de la clase y a mí eso me hacía mucha gracia, pues querías que te contásemos nuestras cosas, te importábamos, deseabas conocernos.

Nos enseñaste a sumar , restar , multiplicar a mejorar nuestra escritura a leer con ritmo y sentido... pero también a jugar al “pilla-pilla”, al “escondite”, a actuar en obras de teatro... pero sobre todo nos diste confianza y seguridad en esos primeros pasos de nuestra vida escolar. A mí me gustaba mucho cuando nos atendías, después de caernos nos echabas pomada y decías:” Sana, sana, culito de rana...”

Te recordaré siempre con mucho cariño y me dice mi madre que busque la palabra júbilo, en el diccionario, pues de ella viene “jubilación”. La he buscado y pone que es viva alegría, alborozo, regocijo y gozo.

Muchos besos y pásatelo bien.

PD. Casi se me olvida darte las gracias por lo valiente que fuiste llevándonos de excursión a Vegacervera, dormir todos juntos fuera de casa, bañarnos en el río. ¡Nunca lo olvidaré! Como tampoco nuestras fiestas y que te disfrazaras con nosotros.

Ahora la vida nos va a separar , pero aunque nuestras miradas ya no coincidan, siempre nos quedará el recuerdo y el buen hacer.

De Julia Alonso, 6º A y demás compañeros